
ACTA Nº 478 

 

El día 10 de marzo de 2025 y siendo las 17:15 hs, se reúnen en la sede de AGD los 

siguientes miembros de Comisión Directiva: Florencia Granato, Ernesto Cerdá, Alejandro 

Larriestra, Analía Daniele, Viviana Lomello, Jorge Blengino, Valeria Coniglio, Damián 

Antunez y Andrea Siccardi. 

Ya aprobados por la CD a través del grupo de Whatsapp, ad-referendum de su aprobación 

en reunión de Comisión Directiva 

  

1)   Afiliaciones y desafiliaciones 

2)   Aumentos Honorarios Profesionales según aumento docente  

3) Subsidio de Apoyo Económico 

4)   Presupuesto para limpieza de aire, cerramiento en salón Silber, y arreglo de reja de 

ingreso  

5)   Talleres: convocatoria a talleristas que participaron en 2024; presentación de 2 

propuestas de Yoga; y Propuesta de AIKIDO 

6)  Presupuesto para poda del limonero y limpieza de canteros y vereda. 

7)   Presupuesto Desinfectadoras 

  

Nuevos temas 

 

8)   Aumento cuota societaria Conadu 

9)   Propuesta de convenios 

10)  Presupuestos botellas térmicas y no térmicas para regalar a les afiliades 

11) Colecta en AGD para Bahía Blanca 

12) Pedido del salón chico 

Desarrollo 

1)   Se consideraron y aprobaron tres (3) solicitudes de afiliación y una (1) de Desafiliación 

2)   Se aprobaron los aumentos de los Honorarios Profesionales según aumento docente, 

diferencia de enero y febrero para marzo: 

NOVO Enrique (Titular Semi S/A) $ 9.325,32 + 638.586,12 

GRASSO Claudio (JTP semi S/A) $ 6.247,50 + 427.820,62 

VIU Esteban (Ay 1 Semi S/A) $ 5.219,28 + 357.409,37 

BIAFORE Eugenio (Adj. Simple S/A) $ 3637.26 + 249.075,27 

3)   Se consideró y aprobó un (1) pedido fraccionado de subsidio de Apoyo Económico por 

tratarse de una afiliada que no puede viajar dada su situación familiar, y solicitó pedirlo 

fraccionado a través del año. 

4)   Se aprobó el presupuesto enviado por el Arquitecto Lezcano para la limpieza de 4 aires 

acondicionados, el cerramiento en una esquina del salón Silber para guardar dispositivos 

de marchas, y arreglo reja ingreso salón Silber (Mismo monto de presupuesto que del año 

2024- Acta N°475 del 27/11/24) 



5)   En relación a los Talleres, se puso en conocimiento que se reeditarán los talleres de 

Guitarra, Entrenamiento Integral, Portugués, y Tejido Tunecino, que funcionaron el año 

pasado, con los mismos talleristas. Al mismo tiempo se presentaron 2 propuestas de Yoga, 

de las que se eligió la opción 1, de la profesora Albornoz Tania. Los talleres comenzarán la 

2da quincena de marzo, estando definidos ya días y horarios de dictado, montos de talleres 

y de la colaboración de afiliados a $5.000. Se abrirán las inscripciones para los afiliados, 

jubilados, familiares y no afiliados, a través de un formulario Google. 

Por otro lado, se recibió la propuesta del Profesor Daniel Forchetti, para realizar un 30 % a 

los afiliados y familiares directos, en su Taller de AIKIDO, que se dicta en el club San 

Lorenzo. Se aclara que todos los menores a 14 años deben ir acompañados de sus padres 

hasta que se forme el grupo. La propuesta fue aprobada, quedando pendiente la 

realización del convenio. 

6)   Se aprueba los presupuestos presentado por Esparza Francisco para: 

- la poda del limonero ($20.000) y limpieza de canteros. ($5.000)  

- la limpieza de los yuyos de la vereda de la sede, previa aplicación de herbicida, por $ 

15.000. 

7)   Se consideran presupuestos solicitados a la Desinfectadora Siloh por $65.000 (pesos 

sesenta y cinco mil) y a la Desinfectadora Río Cuarto por $ 140.000.- (pesos ciento cuarenta 

mil), para la desinfección de los salones, las oficinas (incluido el sótano) y tratamiento de 

cañería séptica y pluvial. Se optó por desinfectadora Siloh. 

  

Nuevos temas 

 

8)   Ante la decisión de Conadu de aumentar la cuota societaria al 15% del 1% de lo 

recaudado por la asociación del total de cuotas de afiliación, se resolvió enviar una nota, 

junto a los demás sindicatos del FAB, en la que se solicita que la CONADU sea una 

Federación federal y solidaria, que sostenga a los sindicatos de base. 

9)   Se presentaron las siguientes propuestas de convenios: 

-Convenio con el hotel Urumpta, con descuentos que van entre el 10% al 25 % de 

descuento. 

-Convenio con Centro 11 únicamente para afiliados con 10% de descuento, no para el 

grupo familiar. 

-Propuesta de convenio MateUp aprendizaje de inglés, italiano y portugués, ofrece 15% 

descuento para afiliados  

- Salguero Salud y Seguros- Servicio de Sepelio 

- Grupo RolSol Mayorista Venta de paquetes turísticos y otros. 

Se aprobó la realización de los convenios con el Hotel Urumpta y con Centro 11. Y 

se decidió solicitar antecedentes académicos y acreditaciones a MateUp. 

La propuesta de Salguero seguros se está analizando, puesto que algunos docentes ya 

cuentan con servicio de sepelio y seguro. Tampoco se aprobó la propuesta de RolSol, ya 

que no hay beneficio directo para el afiliado. 



10)  Presupuestos botellas térmicas y no térmicas, se receptaron varios presupuestos y se 

optó por las botellas metálicas térmicas de TRADICIÓN ARGENTINA costo de c/u $11.100, 

cantidad 600. 

11) Ante la dramática situación de Bahía Blanca a causa de las inundaciones, la AGD decide 

adherir a la campaña solidaria de recepción de alimentos no perecederos y artículos de 

limpieza. 

12) Se aprobó el préstamo del salón chico, solicitado para la escuela de verano de 

computación para el día jueves 13 de marzo para agasajar a los participantes extranjeros. 

 

Siendo las 20:00 hs. y sin otro tema por tratar, se da por concluida la reunión. 

 


